

Herencia en España tras la crisis financiera internacional: recorte drástico de expectativas, especulación sobre el precio del dinero y la transformación del sistema financiero

Autores: Eva Ballesté Morillas, Rodrigo Martín García

Localización: Análisis financiero, ISSN 0210-2358, Nº 118, 2012, págs. 54-62

Idioma: español

Enlaces

Texto completo (html)

Resumen

Este artículo es una reflexión sobre las consecuencias de la crisis financiera internacional en el sistema financiero español. Partiendo del análisis de los desajustes en los mercados financieros, de las crisis financieras y su justificación, se analizan los factores desencadenantes de la situación actual, así como las perspectivas a medio plazo. Acontinuación, se analiza la necesaria transformación del sistema financiero español y, finalmente, se describen las principales conclusiones de todo el trabajo anterior.